

# **BURKINA FASO – Réunion pro-biotechnologie**

Par

Publié le 24/06/2004

A Ouagadougou, Burkina Faso, s'est tenue une conférence sur les OGM (cf. Point de vue, Inf'OGM n°54), à l'initiative des gouvernements américain et burkinabé, réunissant de nombreuses personnalités politiques africaines dont les Présidents du Mali, du Niger, du Burkina Faso et du Ghana ainsi qu'une centaine de scientifiques des Etats-Unis. Cette réunion s'est conclue par un engagement ferme en faveur d'une introduction de la biotechnologie dans l'agriculture ouest-africaine. Un collectif d'organisations de la société civile burkinabée a demandé un moratoire de 5 ans. Ce collectif explique notamment que "devant l'ampleur du danger que représentent les OGM pour notre santé, nos terres et la vie des générations à venir et le risque à très brève échéance de mettre notre production sous dépendance, nous sommes plus qu'interpellés et personne ne peut rester indifférent aux conséquences qui ne seront pas sélectives". Il soutient que "l'une des causes de la famine est l'inégale répartition de la production" et regrette qu'aucun thème sur ce sujet ne figure à l'ordre du jour de la conférence. "Ceux qui s'engagent contre les subventions du coton par le gouvernement américain devraient prendre du recul en se demandant ce que viennent chercher les Américains et leurs multinationales au Burkina Faso en matière de biotechnologie".

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/burkina-faso-reunion-pro-biotechnologie/](https://infogm.org/article_journal/burkina-faso-reunion-pro-biotechnologie/)